



大麻を乱用するとどのような害があるのですか。



大麻を乱用すると感覚が異常になり、「大麻精神病」といわれる幻覚や妄想、興奮状態などの精神異常が起こったり、行動がおかしくなり、普通の交友関係ができなくなります。また、「無動機症候群」といって、物事に無関心になり、まるで人が変わったように見えたり、毎日ゴロゴロして何もやる気のない状態になります。

さらに、学力や運動能力の低下、生殖器官に異常が起こることもあります。



●無動機症候群

何もやる気がしない。



●大麻精神病

幻覚・幻聴などの症状が出る。
暴力をふるうなど。



●知的機能の低下

ものを考えられなくなる。

一ひとみんとよとあうときはほんとうのほんとうにきいい べくみてあひたいです。ほやくあうちにかれりたい です。そうちりこりです。ふかくかんかえることができ よう。ヒツリよくします。ほんとうにこりました。 ほやくあうちらにかれりたひです。 ほやくいち人まえに「よてあやこうしたひです。 たいまやくすりほんてひつとうほいのにてをだしてしまったの はほくのじがよわからず。たくさんほんせいかく たけまをすとあにまがいほとしてあゆあゆするだけ ぬむくよってあくまひです。あさけとあんまりかわりません。 ぼくのよかしのことはよくあもひだせません。せんせい どうぞすいません。ひとつひとつおもひだしてかくと うを4日もかかりますのでかけません。

29歳の大麻使用者が書いた手紙。
(漢字がほとんど入っていない)